
Nr.· 1bOJ/J· 
1988 -02- 1 9 

11-3112. der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Srb und Freunde 
.. . 

an den Bundesminister für öffentliche wirtschaft und Verkehr 

betreffend Einsatz von behindertengerechten Reisezugwagen mit 
Gepäckabteil 

Eine(Pre~information der ÖBB ist zu entnehmen, daß vor kurzem 
ein Kontingent von 20 neuen Reisezugwagen, welcqe über zwei 
Stellplätze für Rollstuhlbenützer sowie eine behndertengerechte 
WC-Anlage verfügen, in Auftrag gegeben wurde. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang 
folgende 

A N FRA G E 

1. In welchen internationalen Fernzügen und auf welchen 
Strecken werden diese Waggons zum Einsatz kommen? 

2. Wann wird frühestens der erste dieser Reisezugwagen zum 
Einsatz kommen? 

3. Wann werden frühestens alle 20 bestellten Reisezugwagen im 
Einsatz stehen? 

4. Wanri wird spätestens der erste dieser Reisezugwag~n zum 
Einsatz kommen? 

5. Wann werden spätestens alle 20 Reisezugwagen im Einsatz 
stehen? 
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6. Welche konkreten Maßnahmen planen Sie bis zum geplanten 
Einsatz der in Auftrag gegebenen neuen Reisezugwagen? 

7.' Sind Sie bereit, zur überbrückung der Zwischenzeit ,den , 
Auftrag für den Umbau von weiteren Reisezugwagen nach dem 
Muster des seit dem 1. März 1985 auf der St~eckeWien~Graz 
verkehrenden Behindertenwagens im Sinne des Entschließungs- " 
antrages der Abgeordneten Srb., Dr. Feuerstein, Mag. ' 
Guggenberger, Dr. Partik-Pable und Kollegen vom 11. Dezember 
1987 zwecks Einsatz auf der Westbahn- und auf der Südbahn
strecke zu geben? 

8. Wann könnten diese umgebauten Reisezugwagen 
a) frühestens und 
b) spätestens auf der Westbahn- und der Südbahnstrecke 
verkehren? 

9. Wie werden Sie bei diesen adaptierten Reisezugwagen das 
Problem der, Einstiegshilfen lösen? 

.; .. 
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